

Noticias destacadas de la Facultad de Medicina

Octubre 98

Un grupo de profesores conformado por siete titulares y adjuntos de los grupos 4405, 4414 y 4415 del Hospital "Victorio de la Fuente Narváez", ofrecieron un donativo a la facultad: su sueldo íntegro de manera permanente.

El Departamento de Medicina Experimental de la FM ofreció el curso Patogenia de Microorganismos Entéricos, contó con la participación de siete profesores de la universidad de Washington, 21 mexicanos de diversas instituciones educativas y del sector salud y estudiantes de América Latina. Se llevó a cabo del 2 al 7 de noviembre en las instalaciones del Departamento de Medicina Experimental, en el Hospital General de México.

Con el objeto de estimular la investigación en el área de la Parasitología, la Familia Flisser y la Universidad Nacional Autónoma de México, entregaron el XI Premio Lola e Igo Flisser-PUIS el pasado 11 de septiembre en la Unidad de Seminarios Doctor "Ignacio Chávez". El galardonado fue Jorge Morales Montor, por su tesis "Feminización parasitaria: una nueva estrategia de manipulación de la respuesta inmune utilizada por el cisticerco de la *Taenia crassiceps*". Asimismo se entregó mención honorífica a Marcela Urania Báez-Camargo Castellanos del CINVESTAV, por su trabajo "Organización y variabilidad en el material genético de *Entamoeba histolytica*".

El Instituto Mexicano de Psiquiatría (IMP) festejó su vigésimo aniversario con la XIII Reunión Internacional "La psiquiatría hoy y mañana" del 29 de septiembre al 2 de octubre, en la que participaron profesores nacionales y extranjeros.

Se llevó a cabo la Primera Reunión internacional de Centros Colaboradores OMS/OPS para las Américas, en las oficinas centrales de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), ubicadas en Washington, DC, los días 9 y 10 de octubre. Actividad en la que participó la Facultad de Medicina de la UNAM, por ser desde 1996, uno de esos centros. Los objetivos primordiales de la reunión fueron: conocer el nuevo liderazgo de la OMS y

familiarizarse con la visión de desarrollo de la organización: para definir estrategias que les permitan, con la red existente, trabajar sin que queden centros aislados; establecer reuniones regulares y canales de comunicación que mantengan a los CC en contacto más cercano; proponer la discusión entre funcionarios técnicos de la OMS/OPS y los CC; alimentar la capacidad de comunicación entre ellos y determinar los roles apropiados para su intercesión.

El Instituto Nacional de Pediatría llevó a cabo del 13 al 16 de octubre, las jornadas de la XII Reunión de Actualización en Pediatría, la cual tuvo como innovación, la video-transmisión de sus conferencias interactivas con otras instituciones educativas del país.

Fue investido como Doctor *Honoris Causa*, el doctor Clemente Robles, en reconocimiento a su extraordinaria labor en pro de la docencia y la práctica de la medicina. La ceremonia tuvo lugar en el Antiguo Palacio de Minería, donde el rector Francisco Barnés de Castro impuso la investidura a ocho distinguidos académicos, el 15 de octubre.

Noviembre 98

La Facultad de Medicina fue sede de la *Reunión Internacional sobre Medicamentos Genéricos Intercambiables* organizada por la UNAM, SSA y el Consejo de Salubridad General, el 29 y 30 de octubre pasados: expertos nacionales y extranjeros revisaron aspectos importantes sobre el tema.

Tomó posesión la nueva mesa directiva de la Asociación de Médicos Egresados de la UNAM radicados en el Extranjero. La AMEE-UNAM fue fundada en mayo de 1993 en San Antonio Texas, y sus integrantes tienen la responsabilidad profesional de continuar preparándose en las distintas ramas de la medicina, a fin de dar lo mejor de sí mismos, "sin perder el espíritu de honestidad y humanismo que debe caracterizar a quienes han pasado por las aulas de la mejor Facultad de Medicina de América Latina".